

Liebe Sponsoren, liebe Freunde Nepals, sehr geehrte Damen und Herren,

nach unserem letzten Bericht vom 4. Juni 2015 möchten wir Sie heute über unsere weitere Hilfe für Nepal nach den schweren Erdbeben am 25. April 2015 und am 12. Mai 2015 informieren.

Wir freuen uns über die große Spendenbereitschaft! Die Spendenaktivitäten sind vielfältig – Vereine, Schulklassen, Kirchengemeinden, Firmen, Freundeskreise - veranstalten kleine und große Events, Kuchenbasare, Spendenläufe, Trödelmärkte, Benefizkonzerte zugunsten der Kinderhilfe Nepal e.V.



Mit Ihrer Hilfe können wir unsere Unterstützung der vom Erdbeben betroffenen Kinder und Familien fortsetzen – und danken allen Sponsoren ganz herzlich.

Die KHN hilft direkt und unbürokratisch den Menschen in Nepal.

Für die Soforthilfe unserer Kinder und ihrer Familien, die in große Not geraten sind, haben wir weitere Mittel zur Verfügung gestellt -



Unser Helfer Dr. Hari Shrestha (rechts) übergibt den Notfonds an Sagar Lama

Unsere Helfer von der Partnerorganisation Samrachana, Herr Dr. Hari Shrestha und Herr Pasang Sherpa haben diese Hilfe an Familien in der Region Solu Khumbu und in Kathmandu und im Kathmandu-Tal bereits verteilt.

In der Gemeinde Namjung mit insgesamt 960 Häusern sind alle Gebäude nach dem Erdbeben beschädigt. Der Unterricht konnte nun auch für die 50 Schüler der Bhimsen Primary School

Dank der Errichtung eines provisorischen Schulgebäudes wieder beginnen – die Kinderhilfe Nepal e.V. hat dafür Aufbauhilfe zur Verfügung gestellt.

Auch der beschädigten Phaidoka Primary School in Bhaktapur wurde ein Notfonds übergeben, um den Unterricht fortzusetzen.

Die Kinderhilfe Nepal e.V. überprüft und plant folgende Projekte:

- Die mit Mitteln der KHN erbaute Thangka Malschule in Lukla/ Everest-Region zu rekonstruieren bzw. wieder aufzubauen.

- Der Kindergärten der Kinderhilfe Nepal in Dharmastali unweit von Kathmandu ist stark zerstört worden und muss in ein anderes Haus umziehen. Mittel für den Umzug und die Einrichtung sollen zur Verfügung gestellt werden.

- Der von [Inka Bause](#) geförderte Inka-Kindergarten in Kathmandu wurde teilweise beschädigt – Reparaturen und die Wiederherstellung sind geplant.



Inka verteilt Geschenke

- Die beschädigte Schule in Chaurikharkha/ Everest-Gebiet (40 von uns geförderte Kinder besuchen diese Schule) zu rekonstruieren bzw. zu reparieren.

- Wir werden das Angebot der internationalen Organisation Trauma Recovery zur Behandlung und Therapie traumatisierter Kinder mit Hilfe der [EMDR-Methode](#) unterstützen.

- Die Beteiligung an einem Neubau für die Bhimsen Primary School in Namjung wird geprüft.

- Parallel dazu prüfen wir den Bau einer kleinen Schule in Bhumesthan/ Distrikt Dhading. In diesem Ort wurden alle Häuser komplett zerstört.

Alle Spenden werden von der KHN verwaltet und zweckgebunden für die Erdbebenhilfe zu 100% eingesetzt. Über den Stand der Hilfsmaßnahmen werden wir Sie regelmäßig auf dem Laufenden halten.

Ganz herzlichen Dank für Ihr Engagement für Nepal und die besten Grüße,

Heike Kunze



Kinderhilfe Nepal e.V.

1.Vorsitzende KHN

Das Spendenkonto der Kinderhilfe Nepal lautet:

IBAN: DE 24 7705 0000 0578 2114 012

BIC BYLADEM1SKB

Sparkasse Bamberg